
EL GOBIERNO INAUGURA PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE PRINCIPAL DE LA 

COLONIA BELLA VISTA DE COMAYAGÜELA 

 

 

Más de 15 mil capitalinos se favorecen con la pavimentación de calles en diferentes colonias de la 

capital. 

El proyecto de pavimentación beneficia a 1,680 familias. 

Los vecinos de la colonia Bella Vista se mostraron contentos y satisfechos con la inauguración del 

proyecto de pavimentación con concreto hidráulico de la calle principal, obra que fue ejecutada 

por el gobierno central, misma que beneficia a un total de un mil 680 familias. 

Ministro del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), Mario Pineda, 

los diputados del Partido Nacional por Francisco Morazán, Antonio Rivera Callejas, David Chávez, 

Renán Inestroza, Marció Castro y Oswaldo Ramos Soto. 

Las obras tienen un costo de un millón 696 mil 429 lempiras y fue ejecutada por el gobierno a 

través del IDECOAS, mediante Fondos del Fideicomiso de Inversiones y Asignaciones (FINA). 

El proyecto de pavimento con concreto hidráulico tiene una longitud de 220 metros lineales, 

mismo que tiene una resistencia de 4 mil libras, un espesor de 15 centímetros y con bordillos en 

ambos lados de la calzada. 

El propósito de estos proyectos es mejorar las condiciones de vida de los hondureños en cuanto a 

la salud evitando enfermedades respiratorias producto del polvo y el lodo en época lluviosa, así 

como también aumentar la plusvalía de las viviendas de cada zona intervenida, según el ministro 

de IDECOAS Mario Pineda. 

 



 

Asimismo, se contribuye al mejoramiento de la infraestructura social de la ciudad capital, así como 

establecer vías alternas para disminuir el alto tráfico vehicular, explicó Pineda. 

Además, el funcionario destacó que uno de los principales ejes del gobierno es impulsar la 

generación de empleos y en cumplimiento a este mandato mediante estas obras se generaron 157 

trabajos entre directos e indirectos. 

En su participación Pineda destacó “Aquí Juan Orlando no pregunta de qué partido es usted para 

materializar un proyecto, aquí lo que el presidente quiere es el beneficio para todos los 

ciudadanos”. 

 

A su vez exhortó a los beneficiarios a proporcionar el mantenimiento y sostenibilidad respectivo a 

las calles que se les entregó el día de hoy, al señalar que tuvieron que transcurrir de 56 años desde 

la creación de la colonia para que llegara un proyecto de tanta importancia. 



 


